

Förderverein "Schule am Treppenweg e.V."  
Martin-Luther-Str. 54  
64711 Erbach

Dr. Timo Hoffart (1. Vorsitzender)



Förderverein der Schule am Treppenweg e.V.

Infobrief an die Eltern  
der Schule am Treppenweg

Erbach, den 15.12.2023

Liebe Eltern,

mit diesem Informationsschreiben möchten wir - der Vorstand des Fördervereins – Sie über die aktuellen Aktivitäten für die Schule durch unseren Verein informieren.

Nachdem wir zur Einschulung im September die neuen Erstklässler mit unseren traditionellen Lebkuchenherzen begrüßen und die Eltern bewirten konnten, war die Schulgemeinde auch gleich sehr aktiv. Am Tag des Ehrenamtes waren mehr als 40 Personen – Schüler, Eltern und Lehrer – dabei und haben den Schulhof sowie die Bücherei neu gestrichen. Dafür nochmals herzlichen Dank an alle Helfer.

Seit Anfang des Schuljahres steht auch eine neue Outdoor-Tischtennisplatte auf dem Schulhof, die der Förderverein mit Unterstützung von am Mensabau beteiligten Firmen (Weber, Engelhardt, Schneider und Langkammer) anschaffen konnte. Der Tischtennis-Kreisverband spendete zudem Outdoor-Schläger und Bälle. Hierfür herzlichen Dank!



Der Förderverein bezuschusste den Besuch des Musikschul-Musicals. In der Vorweihnachtszeit wurde wieder ein schöner Weihnachtsbaum für die Schule gestiftet. Außerdem hatte jedes Kind die Möglichkeit, ein tolles weihnachtliches Präsent zu basteln.

Mit diesem Schreiben möchten wir Sie zum einen informieren, zum anderen auch ermutigen, uns bei der Umsetzung unserer künftigen Projekte zu unterstützen. Wir sind dankbar für jegliche Form der Unterstützung, sei es eine Mitgliedschaft im Förderverein, eine Geldspende oder die tatkräftige Mithilfe bei unseren Aktionen. Mit Ihrem Beitrag wird es auch in Zukunft möglich sein, den Kindern an unserer Schule Projekte zu ermöglichen, für die sonst leider kein Geld übrig ist.

Bereits jetzt möchten wir auf die im nächsten Jahr stattfindenden Wahlen des Vorstands aufmerksam machen. Einige Mitglieder werden den Vorstand verlassen, sodass neue motivierte Mitglieder gesucht werden.

Wir danken allen Unterstützern und wünschen eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Start ins neue Jahr!

Im Namen des gesamten Vorstands  
grüßt Sie

Timo Hoffart